

Fecha 29.07.2009	Sección Al frente	Página PP
----------------------------	-----------------------------	---------------------

El asalto a la razón

Carlos Marín

El reto de Mancera

Aunque no sea por el caso Martí (pero sí por su probable participación en secuestros anteriores), la formal prisión por delincuencia organizada que obtuvo ayer la PGR contra el hombre a quien apodan *El Apá* significa un gran respiro para el procurador del DF, Miguel Ángel Mancera, pues confirma que no es un "fabricante de culpables".

Sin embargo, por encima de él y de la institución que encabeza, lo mejor es que va quedando atrás la pretendida lucha política entre corporaciones.

Más allá del resultado que tenga el proceso contra los presuntos miembros de *La Flor* y su dudosa relación con *Los Pertriciolet*, la suspicacia que surgió sobre las diligencias de Mancera con la captura del homicida confeso del joven Fernando pasa a segundo término.

Con la denuncia que hizo anoche a *Ciro Gómez Leyva* el profesor *Nelson Vargas*, en el sentido de que su *negociador* (el mismo de *Alejandro Martí*) es un "extorsionador", Mancera debe revisar, con el apoyo de las autoridades federales, todo el caso *La Flor*, porque algo sucio debe haber sucedido entre la negociación y el pago del rescate.

cmarin@milenio.com

